

Der Jugend-, Altenhilfe- und Sozialausschuss begrüßt die Einrichtung eines Kinder- und Jugendparlaments in der Gemeinde Eitorf und schlägt dem Rat der Gemeinde vor, die Einführung auf der Basis der Verwaltungsvorlage mit der Änderung – Wählbarkeit bis zur Vollendung des 18. Lebensjahres - zu beschließen.

Die Verwaltung wird beauftragt, die Vorarbeiten für die Bildung des Gremiums durchzuführen mit dem Ziel einer zeitnahen Umsetzung. Der JASA ist über die Umsetzungsschritte laufend zu informieren.